



ZVG

Vier Badener Maturandinnen entwickeln Alu-Sammel-System

Seit 2002 hat sich die Verwendung von Aluminium an der Kantonsschule Baden mehr als verfünffacht. Diese Tatsache gab den vier Maturandinnen Anja Oberle, Vanessa Konrad, Martina Schneider und Olivia Grabik (von links) zu denken, und sie kamen zum Schluss, dass sich ein Sammelsystem für Aludosen lohnen könnte. «Ein gutes Thema für unsere Maturaarbeit», sagt Martina Schneider. Und so erarbeiteten die vier zusammen während rund sechs Monaten ein Konzept für ein Alu-Sammel-System

in der Kanti Baden. Die Früchte aus dieser gemeinsamen Arbeit werden der Kanti erhalten bleiben. Denn seit der eigentlichen Lancierung des neuen Sammelsystems im Herbst letzten Jahres werden mit fünf speziell gestalteten Dosenpressen rege Aludosen gesammelt. In einer Schulwoche sammeln die 1200 Schüler rund 1140 Aludosen. Dies sind rund 16 Kilogramm Alu, die durch den örtlichen Entsorger Ferro AG in Baden abgeholt und dem Recycling zugeführt werden. (AZ)